

## Serap Aspirasi Dan Lebih Dekat Dengan Warga, Gusriyandi Rifa'i Adakan Reses Masa Sidang II Tahun Sidang Ke V 2023-2024!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BUNGO.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 27, 2024 - 16:45



*Gusriyandi Rifa'i Menyampaikan Kata Sambutan*

BUNGO - Gusriyandi Rifa'i, selaku unsur pimpinan Komisi II Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Bungo, melaksanakan acara apaReses.

Kegiatan ini merupakan Reses anggota DPRD Kabupaten Bungo masa

persidangan II tahun sidang ke V 2023-2024, Sabtu (27/01/24) bertempat di halaman pribadi Gusriyandi Rifa'i di lorong Kelapa Gading, Kelurahan Cadika, Kecamatan Rimbo Tengah, Kabupaten Bungo.



Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Gusriyandi Rifa'i, H. Rifa'i selaku orang tua bang Eri, Agung Arie Pradana ketua BMI ( Banteng Muda Indonesia ) kabupaten Bungo, serta masyarakat yang menjadi tamu undangan dalam acara tersebut.



Ketua DPC PDI Perjuangan sekaligus caleg DPRD kabupaten Bungo no 1. Dapil I Bang Eri menyampaikan dalam sambutannya, bahwa reses ini adalah amanat undang yang dilaksanakan oleh anggota dewan, untuk dapil 1 sendiri , dirinya sudah banyak berbagai macam program yang disalurkan melalui kegiatan reses.

” Selain pembangunan jalan , lampu jalan, saya juga sudah menyalurkan berbagai macam bibit, seperti perikanan, peternakan, dan juga termasuk bantuan



UMKM. Insha Allah kedepan kita tetap akan konsisten menyerap aspirasi masyarakat, jadi saya harapkan apapun yang akan diajukan nanti akan kita sampaikan dan akan segera kita realisasikan. ” Ujarnya.

Dalam kesempatan ini juga Gusriyandi Rifa'i memohon doa dan dukungan seluruh masyarakat Bungo khusus nya dapil 1 , sesuai perintah partai maka dirinya akan tetap memperkuat perolehan kursi DPRD Kabupaten Bungo di daerah pemilihan (dapil) 1.



Dikesempatan yang sama, Agung Arie Pradana Calon legislatif DPRD Provinsi Jambi Fraksi PDIP Bungo-Tebo juga memperkenalkan diri kepada masyarakat dan warga yang hadir dalam kegiatan reses kali ini.

" Terima kasih kepada bg Eri atas kesempatan yang diberikan kepada saya dan bisa memperkenalkan diri kepada masyarakat dan warga, yang sebelumnya saya tidak pernah mengenal, dengan adanya acara ini saya bisa mengenal Masyarakat yang hadir pada giat reses bang Eri pada hari ini ", Ungkapnya.





Agung juga menambahkan semoga dengan perkenalan ini, tali silaturahmi kita tidak putus sampai disini. Dan saya berharap nantinya kita bisa saling membantu satu sama lain.

Usai kegiatan reses, tak lupa Gusriyandi Rifa'i dan juga Agung Arie Pradana memberikan bantuan sembako untuk warga dan masyarakat yang telah menyempatkan hadir dalam acara tersebut. ( Tika )